



18.

### Das fliegende Rad.

Ein Kutscher rollte ein Rad mit vieler Mühe durch das Gebirge. Er hatte es eben eine große Höhe hinaufgeschleppt, als er es ermüdet an einen Baum lehnte, sich selbst an einen andern hinlegte und einschlies. Rückzahl nahm die Gestalt des Rades an. Der Kutscher erwachte, um es weiter zu rollen, aber es schien erst jeder Bemühung zu widerstreben, es war nicht von der Stelle zu bringen. Mit vieler Anstrengung riß er es von dem Baume los, aber nun fiel es zentnerschwer